

Rapport du Président de la SRT Genève

2003

L'année 2003 a été pour SSR idée suisse Genève l'année du renouveau. Après avoir pu accueillir plusieurs nouveaux membres en son Comité, la société a fait montre d'un dynamisme certain.

La mise sur pied d'un Groupe Programmes sous la responsabilité de Blaise-Alexandre Le Comte a été le premier élément marquant de l'activité. Petit à petit, les membres font part de leurs remarques à cet organisme afin qu'elles soient traitées et transmises au Conseil des Programmes. Cette pratique devra être élargie en 2004, notamment avec une meilleure participation des délégués officiels !

Mais la grande nouveauté de l'année 2004 a été l'organisation de deux «Déjeuners-débats» ouverts aux membres SRT mais aussi aux élus et leaders d'opinion de la République. Le premier nous a permis d'accueillir, le 26 juin, M. Gilles Marchand, directeur de la TSR et le second, le 10 octobre, M. Gérard Tschopp, directeur de la RSR. Ce sont ainsi plus de 60 personnes qui ont participé avec plaisir à ces manifestations et qui ont pu se rendre compte de l'utilité de SSR idée suisse Genève.

Ajoutons à ces faits marquants la participation de la SRT Genève au Salon du Livre, à la Schubertiade de Martigny, au groupe de travail Internet et à la préparation des actions relatives au débat sur la nouvelle LRTV. La mise en place d'une structure de contacts rapides pour permettre à des membres d'assister à des émissions avec public devra être consolidée en 2004.

Au moment de la lecture de ces lignes, un nouveau président assure la pérennité de SSR idée suisse Genève. Blaise-Alexandre Le Comte saura, nous en sommes certains, conduire la SRT Genève vers de nouveaux et lumineux défis !

Jean-Bernard Buset